



## ADORATRICES DU CŒUR ROYAL DE JÉSUS-CHRIST SOUVERAIN PRÊTRE

**C**HERS AMIS,

**T**ANDIS QUE NOUS VENONS DE CÉLÉBRER LE TRIOMPHE DE NOTRE-SEIGNEUR RESSUSCITÉ, au terme des cérémonies solennelles de la Semaine Sainte, nous conservons dans nos cœurs ses paroles réconfortantes : « toute puissance m'a été donnée au ciel et sur la terre [...] Et voici que je suis avec vous tous les jours jusqu'à la consommation des siècles » (Messe du Vendredi de Pâques) C'est auprès du trône de Notre-Seigneur tout-puissant que nous sommes venues solliciter les grâces en faisant célébrer pour tous nos bienfaiteurs une neuvaine de messes durant le Carême qui vient de s'achever, temps favorable aux prières et aux supplications comme nous le dit la Sainte Ecriture. Que Dieu vous rende au centuple pour votre soutien matériel et spirituel grâce auquel nous pouvons poursuivre chaque jour notre vie d'Adoratrices.

**D**epuis notre dernière lettre, notre communauté a continué à croître et à s'agrandir : dix-sept postulantes ont ainsi reçu le Saint Habit, dix novices ont prononcé leurs premiers vœux de religion, et neuf jeunes filles sont entrées au noviciat en octobre dernier pour discerner leur vocation pendant une année de postulat. La Providence est bonne ! Et ce sont vos prières qui nous obtiennent ces grâces inappréciables : le Bon Dieu ne manque pas d'appeler, encore faut-il répondre et persévérer. C'est pourquoi nous vous sommes reconnaissantes pour vos prières si précieuses.

**L**es sœurs doivent aussi veiller à l'entretien des bâtiments. S'il faut faire appel à des ouvriers spécialisés pour le ravalement des façades du couvent et la consolidation des murs, les sœurs assurent néanmoins les travaux de peinture et de restauration : elles ont ainsi repeint le grand réfectoire, les couloirs, les chambres, et entrepris la restauration des nombreuses fenêtres.

**C**hers Amis, que le temps pascal vous apporte la joie et la paix surnaturelle si nécessaires en nos temps troublés. Au pied de Jésus Ressuscité, nous vous remercions de tout cœur pour votre fidélité et votre générosité et vous assurons de nos prières ferventes.

Que le Cœur Royal vous bénisse !

Mère Madeleine-Marie de St Joseph,  
Gardien du Cœur Royal  
Supérieure des Adoratrices



*La communauté, à l'occasion des vœux de sept nouvelles professes pendant le Temps de la Passion*



*les postulantes repeignent le couloir des chambres*

# LES PRISES D'HABIT

Le 29 septembre 2021, Son Eminence le Cardinal Pell a donné le Saint Habit à quatre nouvelles novices. Le 12 octobre 2022, c'est Monseigneur Marco Agostini, cérémoniaire du Pape, qui a remis l'habit à sept nouvelles novices.

Lors de la cérémonie des prises d'habit, les postulantes s'avancent en robe de mariée jusqu'à l'autel où elles reçoivent le Saint Habit qui est béni par le prélat. Au cours de la cérémonie, elles reçoivent également leur nom de religion. La prise d'habit marque l'entrée de la sœur au noviciat.



*Prises d'habit de sept nouvelles novices, remis par Monseigneur Marco Agostini, cérémoniaire du Pape, le 12 octobre 2022*



*Le 29 septembre 2021, Son Eminence le Cardinal Pell a donné l'habit à quatre nouvelles novices*



*Après la cérémonie des prises d'habit, dans la salle du Chapitre*

# LES VOEUX

Le 25 mars 2022, trois novices ont prononcé leurs vœux à la Maison de formation, suivies par sept novices le 25 mars 2023, devenant ainsi professes. Les vœux sont reçus par Monseigneur le Prieur Général auquel la nouvelle professe remet son engagement avant de recevoir sa bénédiction. Au cours de la cérémonie de profession, les sœurs reçoivent le voile noir et la croix de Saint-François-de-Sales.



*La nouvelle professe reçoit la bénédiction de Monseigneur le Prieur Général*



*Sept nouvelles professes ont prononcé leurs vœux le 25 mars 2023*

# RETRAITES



*Conférence donnée aux professes pendant la retraite*

Les sœurs professes réparties dans les différentes maisons de la communauté ont la joie de se retrouver chaque année pour une retraite prêchée dans une de leur maison. Cette année se fut dans la Maison du Cœur Eucharistique en Suisse. Outre les conférences quotidiennes et le chant de l'Office Divin en commun, le temps de la retraite annuelle est également l'occasion pour les professes de renouveler leurs vœux.

*Le chant de l'Office Divin*



*Après le renouvellement des vœux*

# TRAVAUX QUOTIDIENS



*Installation du réfectoire de Naples entièrement repeint*



*Le nouveau réfectoire après les travaux*



*Travaux de restauration des plafonds*



*Entretien du jardin*

Notre communauté a eu la grande grâce d'ouvrir récemment deux nouvelles maisons, une en Irlande en octobre 2021 et une en France en septembre 2022. En Irlande, le vaste couvent, tenu autrefois par les sœurs de la Miséricorde, a permis d'accueillir l'été dernier des colonies pour jeunes filles. Mais il ne nous est malheureusement pas encore possible de recevoir des hôtes : l'hôtellerie, trop vétuste, nécessite d'importants travaux qui dépassent les compétences des sœurs, notamment en matière de plomberie.

*La Maison Notre-Dame-du-Très-Saint-Rosaire à Ardee en Irlande*



*Adoration dans la chapelle d'Ardee*



*Procession dans les jardins d'Ardee*



*La Maison Notre-Dame-de-Bonne-Délivrance à Loisy*

En France, nous avons pris la suite des sœurs de Saint-Thomas-de-Villeneuve qui avaient fait de cette grande maison un centre de prière dans un cadre magnifique. Dans ces lieux déjà bien aménagés pour l'hôtellerie, cinq sœurs accueillent aussi bien les personnes qui désirent faire une retraite ou passer quelques jours dans le silence et le recueillement, que des groupes qui suivent des retraites prêchées. Le Saint-Sacrement, devant lequel les sœurs se relaient, reste exposé depuis la Messe jusqu'aux Vêpres. Ici encore, la prière des sœurs qui nous ont précédées est source de nombreuses grâces.



*Salut du Saint-Sacrement dans la chapelle*



*Les sœurs rendent visite à l'école Saint-Dominique du Pecq*

# LA VIE AU NOVICIAT À NAPLES

Notre vie quotidienne nous offre de nombreux et divers travaux. Dieu premier servi, nos journées sont d'abord ancrées dans l'Adoration du Saint-Sacrement, dans la prière liturgique et le chant de l'Office Divin. Au noviciat, la formation continue des novices et des postulantes comprend également quatre heures de cours quotidiens, auxquels s'ajoutent les instructions données par la maîtresse des novices. Puis se succèdent les travaux d'entretien du grand couvent et du jardin riche en agrumes. La récolte des fruits et leur transformation occupent une grande partie de la journée des sœurs. Plus de 1200 citrons, et autant d'oranges, nous permettent de confectionner plus de 500 pots de confitures destinés à la vente. Avec le zeste des fruits, afin de ne rien perdre, les sœurs confectionnent également du limoncello, spécialité italienne très appréciée. Et chaque samedi, environ 300 palmiers et orangettes, pâtisseries que les Napolitains affectionnent, sortent de la cuisine du couvent pour rejoindre le petit magasin et ainsi aider aux nécessités de la maison.



Récolte des mandarines dans le cloître



Les sœurs prélèvent le zeste des agrumes pour la confection du limoncello et du mandarinetto



Cours de chant pour préparer la Semaine Sainte



Cours sur nos saints patrons, ici, saint Thomas d'Aquin



Récréation jardinage à Preston